23/09/2022 05:42 about:blank

undefined - vendredi 23 septembre 2022

Vos communes

## **CREYS-MÉPIEU**

## Les Toujours jeunes se sont régalés à Passins



On s'était placé au petit bonheur autour de deux tables.

Dans l'ordre habituel du calendrier de sorties du club de Toujours jeunes de Creys-Mépieu, l'arrivée de l'automne est l'occasion d'un bon repas au restaurant. L'établissement est généralement choisi par Gilles Vidon, vice-président et expert en gastronomie et en voyages, et par Janine Baugros, la secrétaire du club.

Cette fois-ci, rendez-vous avait été donné pour ce jeudi 15 septembre à midi à l'ensemble des adhérents dans un restaurant de la zone artisanale de Passins/Morestel.

Quelque 50 membres du club étaient présents pour un menu gourmand, autour de quelques mets délicieux bien dans la tradition de la campagne.

Les conversations et les rires se sont vite imposés, et se sont encore prolongés après le café, pour la grande joie des anciens, qui adorent se retrouver périodiquement et commenter les événements de leur vie et du monde environnant.

about:blank 1/1